



CYCLE VIS-À-VIE, 4^E DÉBAT SUR LA PRÉVENTION DU SUICIDE DES JEUNES L'HUMAIN À L'ÉPREUVE DE LA SCIENCE

Ce débat ouvre une réflexion sur les nouvelles technologies et leur influence dans la construction de nos identités.

François Ansermet, pédopsychiatre, psychanalyste

Christian Indermühle, maître d'allemand et de philosophie, chercheur en histoire de l'anthropologie

Serge Margel, philosophe

Laurent Michaud, psychiatre et psychothérapeute

Mardi 14 mai 2019 de 18h à 20h30
Flux Laboratory, Rue Jacques-Dalphin 10, Carouge

Ce débat ouvert à toutes et à tous, sans inscription, est organisé par la Fondation Children Action et MALATAVIE unité de crise.

Plus d'informations

➔ www.childrenaction-event.org/visavie



Avec le soutien de:



Groupe
Romand
Prévention
Suicide

